
ALIMENTACIÓN

Este año EXAFAN celebra sus 30 años, ¿Cuál ha sido el 
objetivo del recientemente celebrado Congreso  Exafan 
con gran asistencia de público?
Hemos traído a expertos tanto nacionales como internacio-
nales que han aportado experiencia y conceptos muy im-
portantes. Nuestro objetivo ha sido inculcar al profesional 
de la avicultura que esto no es una estrategía de Exafan 
u otros fabricantes para forzar la renovación de equipos e 
instalaciones, sino para que el sector avícola se conciencie 
que hoy hay que hacer las cosas no bien, sino muy bien.

Su empresa ahora ya abarca toda la avicultura: pone-
doras, reproductoras, pollos de engorde, etc.  Técnica-
mente y a nivel de recursos humanos es una inversión 
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“HEMOS 
ALCANZADO  
LA CHAMPIONS 
LEAGUE”
JUAN PASCUAL 
NADAL
Presidente y Fundador de EXAFAN

Con motivo de su 30 aniversario, este 
2017, entrevistamos al CEO y fundador de 
Exafan. Humilde y atrevido a la vez, Juan 
nos ha sorprendido por su visión de cómo 
ha de ser la avicultura y la ganadería 
del siglo XXI. Para Pascual su empresa 
está para aprender de los granjeros y los 
expertos, y luego aplicar estas medidas 
en los equipos y soluciones que ellos 
ejecutan. Y no al revés.

Federico Castelló
fcastello@avicultura.com
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